



## Menschen in München

# Golfen und Gutes tun

Bei einem Benefiz-Golfturnier der Stadtsparkasse München auf der Golfanlage Gut Thailing sind 35 000 Euro zusammengekommen. „Das wahre Glück ist: Gutes zu tun, wusste schon Sokrates. Heute haben wir großes Glück, denn wir unterstützen die Menschen in der Landeshauptstadt, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“, erklärte Harald Strötgen, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse München, bei der Übergabe des Schecks an Harry Habermann, Vorstand der Stiftung „Wir helfen München“.

Habermann, Mitinitiator und Stifter, sieht in der Initiative eine Chance, auch weniger privilegierten Menschen neue Perspektiven zu eröffnen: „Wenn viele gemeinsam etwas leisten und zu spenden bereit sind, können umso mehr Münchner, die ohne eigenes Verschulden in Not geraten sind oder denen es am Nötigsten fehlt, davon profitieren.“ Die Stiftung „Wir helfen München“ ist von vier Münchner Unternehmen gegründet worden. Ihr Ziel: Münchnern in Not unter die Arme zu greifen. DSZ